

Feier zu 20 Jahre Partnerschaft

Am Wochenende feiert Mücheln 20 Jahre Städtepartnerschaft mit dem französischen Bois d'Arcy. 57 Gäste werden erwartet. Redakteurin Diana Dünschel sprach darüber mit Christine Stolz vom Partnerschaftskomitee Mücheln.



Was sind die Höhepunkte?

Die Reformation und ihre bleibende Bedeutung für die gegenwärtige Gesellschaft wollen wir gemeinsam erkunden und in verschiedene Lutherstätten als Orte der bedeutendsten Ereignisse fahren.

Welche weiteren Themen wird es geben?

Das Jahr 2017 war ein deutsch-französisches Superwahljahr. Nach den Präsidentschaftswahlen und den Wahlen zur Nationalversammlung in Frankreich gab es jetzt in

Deutschland die Bundestagswahlen. Hier wird über viele Veränderungen und Erwartungen zu sprechen sein.

Wie sieht die Zukunft der Partnerschaft aus?

Vor dem Bahnhof See werden wir einen Baum pflanzen. Er soll mit Ausblick auf ein langes Leben der Partnerschaft wachsen und die Freundschaft fest verwurzeln, so dass in zehn Jahren ein weiterer Baum gepflanzt werden kann.